

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger von Büchenberg und Zillbach,

in wenigen Wochen starten wir mit einer großen Silvesterparty in unser Jubiläumsjahr.

Die neu gegründete Vereinsgemeinschaft Büchenberg möchte Sie im Rahmen einer Bürgerversammlung umfassend über den derzeitigen Planungsstand informieren und herzlich um Ihre Teilnahme bitten.

Es ist ja ein sogenanntes „Millenniumjahr“ für unser gemeinsames Dorf und damit für uns alle.

**Montag, den 28.11.2011,  
um 19.30 Uhr,  
Bürgerhaus Büchenberg**

In den zurückliegenden Monaten hat sich enorm viel getan und der Ablauf der Feierlichkeiten nimmt mehr und mehr Gestalt an.

Zahlreiche Veranstaltungen sind geplant, die Werbetafeln sind aufgestellt, eine Internetseite ([www.1000jahre-buechenberg.de](http://www.1000jahre-buechenberg.de)) ist eingerichtet, der Verkauf unserer T-Shirts hat begonnen und der neue Kalender mit Büchenberger Häusern von gestern und heute sowie zahlreichen Veranstaltungshinweisen, ist in Umlauf.

Viele Familien haben sich bereit erklärt den „stehenden Festzug“ mit zugestalten, Gesangs- und Theatergruppen haben sich konstituiert oder sind dabei und der Karnevalsverein hat

**Beate die V. zur „Millenniumsprinzessin von Büchenberg“**  
und damit zur Botschafterin unseres Jubiläums gekürt.

Alle Arbeitsgruppen leisten gute Arbeit und tragen eine große Verantwortung. Aber es gibt noch viel zu planen und noch mehr zu tun.

Wir sind für jede Anregung, Idee und vorallem jegliche Unterstützung dankbar. Ich freue mich auf Ihr Kommen.

Herzliche Grüße,  
Ihr Peter Happ  
(Ortsvorsteher und 1. Vors. der Vereinsgemeinschaft)

